

qui a été terminé par un salut solennel. Ces exercices pourraient avoir lieu plus souvent et même tous les dimanches, dans les lieux où le reste du saint ministère n'en souffrirait pas.

C'est dans ces exercices que l'on recommande particulièrement, sans toutefois les nommer, aux prières des associés, les pécheurs que l'on sait en avoir un pressant besoin.

IX.

Autant que possible, tous les samedis, excepté le samedi saint et le premier samedi de chaque mois, dont il sera parlé ci-après, le saint sacrifice de la messe doit être offert à l'autel de l'association, s'il y en a un, ou, s'il n'y en a point, à un autel quelconque de l'église où la confrérie est érigée, en l'honneur du saint cœur de Marie et au nom de tous les associés répandus sur toute la terre, pour demander à Dieu, par l'intercession de ce saint cœur, la conversion des pécheurs en général et de